

**Artikel vom 02.06.2018**

Pressebericht vom 02.06.2018

## Gut behütet durch die Flur: CSU Küps wandert nach Tiefenklein



Rekordverdächtig waren Temperatur und Teilnehmerzahl bei der traditionellen Wanderung der Küpser Unionsfamilie an Fronleichnam.

CSU-Ortsvorsitzender Thorsten Stalph freute sich über die vielen aktiven Wanderer, die sich „mit Kind und Kegel“ zu Fuß nach Tiefenklein aufmachten. Dritter Bürgermeister Thomas Meyer informierte unterwegs über aktuelle Projekte der Marktgemeinde, beispielsweise über die Baufortschritte in Burkersdorf oder die Sanierung der Gemeindeverbindungsstraßen.

Ziel der Wanderer war der Bauernhof der Familie Renner, wo Marktgemeinderätin Beate Renner mit ihrem allseits beliebten Eis schon wartete. Landwirt Matthias Renner führte die Gäste in die Kuhställe, wobei der Melkroboter, der nun schon seit zehn Jahren eine wichtige Funktion im Betriebsablauf übernimmt, auf größtes Interesse stieß.

Marktgemeinderätin Christina Härtlein und Fraktionssprecherin Ursula Eberle-Berlips freuten sich, weil sie die Patenschaft für ein gerade geborenes Zwillingsspärchen übernehmen durften. Erster Bürgermeister Bernd Rebhan unterstrich die Bedeutung der modern geführten landwirtschaftlichen Familienbetriebe für die Region, wobei Kreisrat Hand Rebhan ergänzte, dass

gerade in der Energiegewinnung den Bauern heute eine wichtige Funktion zukomme.

Namens der CSU bedankte sich Thorsten Stalph für die Gastfreundschaft der Familie Renner sowie bei der Frauen-Union für die Kaffeetafel und die Brotzeit.